

MESSAGE *message*

MESSAGE DU
MINISTRE D'ÉTAT
À LA MÉTROPOLE,
SERGE MÉNARD



MESSAGE FROM
THE MINISTER OF STATE
FOR GREATER MONTRÉAL,
SERGE MÉNARD

Métropole française d'Amérique, carrefour d'influences et de styles qui y composent un amalgame unique, la grande région de Montréal dispose de multiples attraits. Que ce soit pour les investisseurs à la recherche d'excellentes opportunités d'affaires, ou pour les organisateurs de grands congrès internationaux en quête d'un environnement stimulant et chaleureux, ou encore pour les touristes à la recherche d'une destination différente, unique en Amérique du Nord, Montréal sait répondre aux attentes de chacun, et même davantage.

Avec ce numéro thématique sur Montréal International, le magazine First Choice contribue à faire encore mieux connaître et apprécier les avantages d'une métropole où il fait bon vivre, travailler et réaliser des affaires fructueuses.

As the French metropolis of the Americas, a crossroads of influences and styles that make up a unique combination, the Greater Montréal region offers many attractions. Whether for investors in search of excellent business opportunities, or for organizers of major international conventions looking for a warm and stimulating environment, or for tourists seeking a different destination that is unique in North America, Montréal can meet their individual expectations, and more.

With this theme issue on Montréal International, First Choice magazine contributes to an even better knowledge and appreciation of the advantages of a metropolis where it is good to live, work and engage in fruitful activities.

Le ministre d'État à la Métropole

Québec

Serge Ménard



Gouvernement du Québec
Ministère
de la Métropole